

## Pressemitteilung

Ulm, 14. November 2024

### **Mehr Flexibilität in der Wirbelsäulenversorgung mit den erweiterten Systemen uCentum und uBase**

**Mit der Weiterentwicklung der Systeme uCentum und uBase bringt Ulrich Medical im November 2024 unter dem Motto uCentum Pro zahlreiche neu entwickelte und verbesserte Implantate und Instrumente auf den Markt. Die Systemerweiterung ermöglicht Anwendenden eine hohe Flexibilität bei der Anpassung an die individuellen anatomischen Gegebenheit der Patient:innen.**

Die Neuerungen, die mit den erweiterten Systemen uCentum und uBase zur Verfügung stehen, sind vielfältig; hier sollen nur die wichtigsten Punkte genannt werden. Dank eines umfangreichen Navigationsmoduls, das mit Brainlab-Navigation kompatibel ist, bietet uCentum mehr Sicherheit bei der offenen und perkutanen Präparation und Schraubeninsertion und unterstützt die Reduzierung der Strahlenbelastung. Zudem stehen für uCentum nun Stäbe mit einem Durchmesser von 5,5 mm zur Verfügung, die es bisher nur mit 6,0 mm gab. Beide Durchmesser sind mit allen Schraubenvarianten frei kombinierbar. Die Iliosakral- und Iliumschrauben des Systems uBase gibt es nicht nur wie bisher winkelstabil, sondern auch mit einem vorgewinkelten Schraubenkopf, der eine Polyaxialität von 48 Grad aufweist. Sie sind sowohl für die offene als auch perkutane Anwendung geeignet. „Diese und alle weiteren Neuerungen verschaffen den Operateur:innen mehr Spielraum, denn uCentum und uBase umfassen ein breites Spektrum an Implantat-Komponenten zur individuellen Anpassung an die Patient:innen“, so Klaus Kiesel, Vorsitzender der Geschäftsführung bei Ulrich Medical.

### **Mehr Eingriffe an der Wirbelsäule mit mehr Möglichkeiten**

Das Entwicklerteam von Ulrich Medical hatte bei der Systemerweiterung stets die Anforderungen und Bedürfnisse der Anwender:innen im Fokus. Dass dies gelungen ist, bestätigen erste Rückmeldungen: „uCentum wurde deutlich erweitert, um uns Wirbelsäulenchirurgen die tägliche Arbeit zu erleichtern“, kommentiert Dr. Jesús Lafuente, Abteilung Neurochirurgie am Universitätsklinikum Sagrat Cor in Barcelona.

## Pressemitteilung

Weitere Informationen unter <https://www.ulrichmedical.com>.

*((Vorspann & Fließtext: ca. 2.100 Zeichen, inklusive Leerzeichen))*

### Über ulrich medical

Die ulrich GmbH & Co. KG, kurz: ulrich medical, entwickelt, produziert und vertreibt Produkte für die Wirbelsäulenchirurgie und Kontrastmittelinjektoren. Das 1912 gegründete Familienunternehmen beschäftigt am Hauptsitz in Ulm und seinen drei Tochtergesellschaften in Frankreich, Spanien und den USA insgesamt über 600 Mitarbeitende. Während die Produkte weltweit zum Einsatz kommen, setzt das Medizintechnik-Unternehmen auf Qualität „Made in Germany“ und ist damit eines der wenigen in der Branche, das seine Produkte konsequent in Deutschland entwickelt und herstellt. Das F.A.Z.-Institut zeichnete ulrich medical 2023 zum fünften Mal in Folge als einen der „Innovationsführer Deutschlands“ aus.

 <https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>

 <https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

### Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung anfordern unter [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de).)



**Bild 1:** Darstellung einer Instrumentierung mit den neuen polyaxialen Iliosakralschrauben von uBase

Bildnachweise: ulrich medical



## Pressemitteilung

**Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:**

Ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: 0731 9654-103

E-Mail: [i.korger@ulrichmedical.com](mailto:i.korger@ulrichmedical.com)

**Pressekontakt:**

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: 07681 4922511

E-Mail: [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de)